



## COMMUNIQUE DE PRESSE

Nous tenions à porter à votre connaissance qu'un de nos confrères de Bobigny a été agressé par des jeunes en voulant livrer les médicaments d'une patiente à son domicile suite aux intempéries de la semaine dernière.

Il s'agit là d'une agression gratuite, motivée par aucune raison que ce soit.

Le pharmacien est blessé, il est atteint aussi bien physiquement que moralement.

La scène a été filmée par les agresseurs et mise sur le net.

Le pharmacien a bien évidemment porté plainte, outre ses blessures mais avec la vidéo à l'appui.

Nous avons adressé un courrier à l'Agence Régionale de Santé de la Seine-Saint-Denis et au Conseil Régional de l'Ordre des Pharmaciens.

Nous tenions à ce que vous soyez informés de cet incident, qui remet en cause la sécurité de nos professionnels de santé.

Est-ce que cela veut dire qu'un pharmacien, qu'un médecin, qu'un kinésithérapeute, qu'une infirmière ne peuvent se rendre au chevet de leur malade sans se faire agresser ?

Cet incident suscite beaucoup de questionnement de notre part, et remet en cause le bon fonctionnement du métier de pharmacien.

Nous avons demandé à différentes instances de prendre les mesures nécessaires pour assurer la sécurité et protéger nos professionnels de santé.

Nous ne pouvons accepter d'être agressés alors que nous délivrons des médicaments.

Nous espérons que les autorités sauront se montrer ferme avec les auteurs de cette agression abjecte.

Contact Presse : M MAAREK 06 20 71 09 96